

ABSTRAK

Tri Handayani, Nim 20170701072111, 22 Oktober 2020, Studi Filologis tentang Nilai-Nilai Moral dalam Kitab Ta'limul Muta'allim Karya Syekh Az Zarnuji, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Tadris Bhs Indonesia, Pembimbing Dr. H. Moh. Muchlis Sholichin, M.Ag

Kata kunci: *Nilai-Nilai Moral, Kitab Ta'limul Muta'allim*

Ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini diantaranya yaitu; *pertama* tentang bagaimana deskripsi naskah Kitab *Ta'limul Muta'allim* Karya Syekh Az Zarnuji, *kedua* bagaimana transliterasi, Suntingan teks, dan terjemahan naskah Kitab *Ta'limul Muta'allim* Karya Syekh Az Zarnuji, dan *ketiga* apa saja nilai-nilai moral yang terkandung dalam naskah Kitab *Ta'limul Muta'allim* Karya Syekh Az Zarnuji.

Pendekatan dan jenis penelitian adalah penelitian kualitatif deskriptif. Sedangkan pengumpulan datanya melalui: interview, observasi dan dokumentasi. Penelitian dilaksanakan pada bulan September 2020. Penelitian menggunakan *metode filologi*, data yang terkumpul berbentuk transkrip wawancara, yang didukung oleh data observasi dan dokumentasi.

Temuan penelitian ini adalah pertama : telah dilakukan transliterasi naskah *Kitab Ta'limul Muta'allim* dari teks Arab ke teks Latin. *Kedua*, telah dilakukan penterjemahan terhadap kitab *Kitab Ta'limul Muta'allim* ke dalam bahasa Indonesia dengan mewawancarai KH. Assdullahil Ghalib pengasuh Ponpes An Nur Toket Proppo Pamekasan. Dan *Ketiga* setelah ditelaah dalam Kitab *Ta'limul Muta'allim* terdapat nilai-nilai moral yang meliputi: Memuliakan ilmu, memuliakan guru, memuliakan kitab, memuliakan teman, memuliakan hikmah, tidak memilih ilmu sendiri, duduk tidak terlalu dekat dengan guru, dan menjauhkan diri dari ahlak tercela. Nilai-nilai tersebut akan membantu dalam mewujudkan tujuan pendidikan islam.

Berdasarkan hasil penelitian, dalam rangka implementasi nilai dan ajaran yang terkandung dalam *Kitab Ta'limul Muta'allim* perlu kolaborasi antara berbagai pihak yang konsen terhadap pembangunan moral.